



PRESENTACIÓN DEL FESTIVALDEPEÑAS 2022 / M. G.

Los Zigarros, Arkano y Antilopez encabezan el cartel del Festivaldepeñas

El evento, que contará con rock, rap y canciones de autor de la mano de estos artistas nacionales y locales, tendrá lugar del 29 al 31 de julio, siendo a beneficio de Hugo-AME y Asetitina

MAITE GUERRERO
VALDEPEÑAS

Los Zigarros, Arkano y Antilopez encabezan el cartel del Festivaldepeñas, evento que tendrá lugar del 29 al 31 de julio en Valdepeñas, que fue presentado el miércoles por la concejala de Juventud, Inmaculada Pacheco, y la teniente de alcalde de Cultura, Vanessa Irla. A ellos se suman destacados artistas valdepeñeros.

El Festivaldepeñas tendrá lugar los dos primeros días en la Zona Joven de la Feria de Agosto, con una entrada simbólica de dos euros, que se destinará a las asociaciones Hugo-AME y Asetitina, para ayudar a los dos niños de la ciudad con enfermedades raras, Hugo y Álvaro, mientras que el domingo se llevará a cabo en el Convento, siendo gratuito al ser un espacio abierto.

Las madres de los pequeños, Silvia Ruiz y Mamen Martínez, han agradecido que el ayuntamiento siempre piense en ellos a la hora de hacer actividades.

Las entradas pueden adquirirse directamente en el festival.

Inmaculada Pacheco y Vanessa Irla destacaron que el Festivaldepeñas se retome tras la pandemia y el hecho de que cuente con diferentes estilos para poder llegar a los gustos de todos los públicos, gracias a una inversión superior a la de años anteriores para apostar por la cultura y el ocio de los jóvenes con un cartel muy completo, "un cartel redondo" "preparado con muchas ganas e ilusión".

Asimismo destacaron que, aunque el evento se inició con actuaciones de artistas locales para promocionarlos, después comenzó a contar con artistas de nivel nacional o internacional para servir como reclamo, sin dejar de tener actuaciones de grupos y artistas locales.

Irla apuntó que esperaba que los artistas se sintieran arropados e invitó a los ciudadanos de Valdepeñas y la provincia a que asistan al festival para disfrutar de la música.

Actuaciones

El viernes, 29 de julio comenzará a las doce de la noche el Festivaldepeñas con Los Zigarros, que han sido teloneros de los Rolling Stones en su última

gira en España. Le seguirán las actuaciones de Ciudadano Peligro a la 1.45 horas, Circe a las 2.45 horas y Deskarraos a las 4 horas, pudiéndose escuchar el mejor rock.

El sábado 30 será el turno del rap con Arkano a las 23.30 horas, que fue campeón nacional de la Red Bull Batalla de Gallos y puso música a la vuelta ciclista, ha colaborado en "La Voz Kids" y participado en Masterchef Celebrity. Una hora antes actuarán como teloneras "Show Femme Rap" (Astrales, AraB, Doce Venenos & Friends). Tras Arkano será el turno de una batalla de gallos de los Scouts Viñas a la 1, de Dj David Simarro a las 2.30 y de Dj López House a las 4.

El domingo 31 se podrá disfrutar de una noche de cantautores con Antilopez, dúo formado por Félix López y Miguel Ángel Márquez, que ha actuado en programas de televisión como Operación Triunfo, como cabeza de cartel, que actuará a las 21.45 horas. Antes de él actuará María Vasán (21 horas), y tras Antilopez, "Llámalo X", formado por Jimena y Sofía, esta última concursante de "La Voz", a las 23.30 horas, y Sara Osorio a las 0.15 horas.

Piden 8 años de cárcel para un varón acusado de traficar con más de 1.000 gramos de cocaína en Valdepeñas

EUROPA PRESS
CIUDAD REAL

La Sección Segunda de la Audiencia Provincial de Ciudad Real tenía previsto juzgar este jueves, 2 de junio, a las 10 horas (al cierre de la edición de este semanario no había tenido lugar el juicio) a M.P.C, acusado de traficar con cocaína en Valdepeñas. El procesado, mayor de edad y sin antecedentes penales, se encuentra en prisión provisional y la Fiscalía pide para él una pena de ocho años de cárcel.

Según el escrito al que tuvo acceso Europa Press, los hechos ocurrieron el 3 de mayo de 2021 cuando el acusado fue interceptado con su vehículo por la Guardia Civil en un control en la Autovía A-4, situado en el municipio de Santa Cruz de Mudela. Los agentes registraron el interior del automóvil y encontraron una bolsa de papel con 1.022 gramos de cocaína envuelta en plástico y en la que figuraban las inscripciones TEKA, un 2 y una esvástica.

Esta sustancia, que iba a ser vendida a terceras personas, tiene un valor de casi 40.000 euros en caso de venta al por mayor (kilogramos), de 104.655,93 euros en caso de venta al por menor (gramos) y de 233.173,10 en caso de venta al por menor por dosis.

Por estos hechos, la Fiscalía pide 8 años de prisión y una multa de 418.623,72 euros, quedando sujeto a responsabilidad personal subsidiaria de 10 meses de privación de libertad de no satisfacer la multa impuesta por un delito contra la salud pública.



AUDIENCIA PROVINCIAL / LANZA